

## Catemu alcanza el 85% de cobertura de vacunación contra la Influenza y lidera en Aconcagua

La comuna de Catemu logró la meta y alcanzó ya un 85% de cobertura de vacunación contra la Influenza en el marco de la campaña 2025. Con esto, la ciudad se convirtió en la primera, y hasta el momento la única, en alcanzar este nivel de inmunización en su población.

Es por esto, que

**• Equipo de salud comunal fue reconocido por las autoridades.-**

los equipos de salud municipal fueron reconocidos por las autoridades. Una de ellas fue la directora del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), **Susan Porras**, quien valoró el creci-



Catemu logra el 85% de cobertura de vacunación contra la Influenza.

miento y el despliegue de parte de los funcionarios y funcionarias.

«Estamos muy contentos juntos al equipo del Cesfam de Catemu, junto a los equipos de vacunación, porque es la

primera comuna del Valle del Aconcagua que logra un 85% de vacunación contra la Influenza, y esto es un tremendo desafío que hicieron, porque partieron con un avance más pequeño y se pusieron las pilas, establecieron estrategias de vacunación en la comunidad, asistieron a todas las actividades, y así lograron ser la primera comuna de Aconcagua en lograr esta meta del Ministerio de Salud. Felicitar y agradecer a los funcionarios por este tremendo compromiso», señaló.

Por su parte, el alcalde de Catemu, **Rodrigo Díaz**, comentó que «lo primero es agradecer este tipo de distinciones, porque son pequeños gestos que para nuestros funcionarios y funcionarias significa un montón. Hay pocos departamentos como salud, una parte importante no está satisfecha, pero hay un sistema que está tratando de funcionar, y hay funcionarios y funcionarias que dan mucho más allá de lo que les correspondería para entre-

gar el mejor servicio posible».

En este contexto, el edil agregó que «cuando nos enteramos que las cifras eran bajas, se inició toda una campaña que involucró a todos los funcionarios que estuvieron en todas las actividades municipales; Día de la Madre, en todas estuvieron, porque se propusieron mejorar las cifras. Lo lograron, y lo único que me queda como alcalde es sentir orgullo por el compromiso y felicitarlos por la tremenda 'pega' que han realizado», cerró.